えむじい静岡

静岡県支部ニュース

4 5

2006.9.9(土)

編集:全国筋無力症友の会静岡県支部編集委員会

発行:全国筋無力症友の会静岡県支部

支部長あいさつ

伊豆市 紅野 泉

皆さんいかがおすごしですか?

本年6月4日(日)静岡市清水区辻の静岡県難病相談支援センターに於いて、第31回支部総会が開催され、平成17年度活動報告、決算報告、平成18年度活動方針、予算が承認され、無事終了いたしましたことをご報告いたします。

現在、福祉の殿堂として県民に親しまれ活用されている、静岡県総合社会福祉会館が完成した、昭和58年に静岡県難病連が発足し、昭和60年5月に全国筋無力症友の会の全国総会を開催することが出来ました。そして昨年12月1日に開設された静岡県難病相談支援センターで、記念すべき支部総会が開催された事に静岡県支部の歴史を感じます。

皆さんのおかげで30周年記念誌が完成いたしましたことも、静岡県支部の歴史の中での大きな業績のひとつであり感謝申し上げます。本当に有難う御座いました。

また本年7月11日、全国筋無力症友の会の総会が開催され、会の運営を責任を持ってやっていく上で必要不可欠な資金の確保のため、会費の値上げが提

案され承認されたことをここに報告 させていただきます。(詳細については後報) これからの医療難病対策行政は、 厳しい状況が予想されます。全国の 友の会を始め多くの難病団体関係者 と手を取り合い、力を合わせて活動 をして行かなければならないと思い ます。



全国総会での紅野支部長 (中央)

今年度も皆様のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。